

Comienzan las Jornadas Internacionales "La Nucía Amiga"

Escrito por DECISION

Jueves, 04 de Julio de 2019 14:38



La banda de rock-celta **Sa150 tocará este sábado** en el *Concierto Solidario a favor de AFEM*

Con una acción solidaria a favor de la Asociación de Familiares de Enfermos Mentales de las Marina Baixa AFEM han comenzado estas Jornadas Internacionales de Convivencia organizadas del 1 al 10 de Julio por la Asociación Decisión, que realizará un concierto benéfico el sábado a las 22:00 h. en la Plaza de les Musics, con la participación del grupo de rock-celta Sa150 que quedó finalista para representar a España en Eurovisión.

(ALICANTE, 03/07/2019) Los participantes de las jornadas se han dejado ver con sus camisetas azules en distintos puntos de La Nucía distribuyendo folletos informativos sobre la Asociación AFEM, animando a colaborar con la entidad y a participar en las actividades programadas para la ciudad, en especial en el *concierto benéfico* donde **la presidenta de**

Comienzan las Jornadas Internacionales "La Nucía Amiga"

Escrito por DECISION
Jueves, 04 de Julio de 2019 14:38

AFEM, Pompe Muro
participará.

La [Asociación Decisión](#) ha organizado estas Jornadas por toda la geografía española **desde hace 40 años** y ha recibido reconocimientos por su labor solidaria de varios municipios. Decisión está presidida por **José Pablo Sánchez**, director del programa "Buenas Noticias TV" en La2 de TVE.

Con el lema "*La Nucía Amiga*", jóvenes evangélicos llegados de diversos lugares de España y del extranjero, han venido a La Nucía con el deseo de disfrutar de su cultura y trabajar por la solidaridad y el bien común de todos los ciudadanos. En la Casa de Juventud celebrarán **los días 3 al 5**

un

Torneo de Fifa19 XBOX

para fomentar el
fair play

y pasar un buen rato con los amantes de los videojuegos.

El viernes 5 de julio por la noche

se pasará la película

El Caso de Cristo

a las 22:00 h. en la Plaza de Les Musics.

El sábado 6 a las 22:00 hs.

en la misma plaza se ofrecerá el concierto benéfico a favor de la ONG AFEM, donde

el grupo de rock-celta Sal150

retará a todos a ser más solidarios con los enfermos mentales. Los más pequeños podrán disfrutar de un programa de animación a la lectura con

payasos, guiñol, historias y manualidades

, donde se promoverán valores tan importantes como la convivencia entre distintas culturas.

Este

Festival de la Biblia

tendrá lugar en la Plaza de Les Musics

los días 6 al 8 a las 19:30 hs

PRESENCIA EVANGÉLICA HISTÓRICA

Comienzan las Jornadas Internacionales "La Nucía Amiga"

Escrito por DECISION

Jueves, 04 de Julio de 2019 14:38

La presencia evangélica en Alicante data de finales del siglo XIX con la inauguración en 1871 de la primera Iglesia Protestante que recientemente ha celebrado su 145 aniversario. También es de destacar la Escuela Modelo de Alicante, fundada el 2 de enero de 1897 en la calle Labradores, por el pastor protestante y pedagogo Francisco Albricia y Baca que en pocos años llegó a atender a más de 700 niños, convirtiéndose en un modelo de pedagogía para el resto del país.

Fuente: DECISIÓN